

## Sujets de prière

- Distribution de Bibles à l'automne 2025 (23-28 août et 2-4 septembre) :**

**1)** Prions que les saints soient libérés de toute préoccupation et soient enthousiasmés de consacrer au Seigneur deux journées parmi les sept jours de distribution de Bibles à l'œuvre d'évangélisation. **2)** Prions que les saints soient conduits à un commun accord grâce à la prière et à une vie d'église vitale au cours de cet été, afin que la bénédiction décrétée par Dieu soit libérée à l'automne. **3)** Prions que les fils de la paix soient préparés sur les campus des universités McGill, UdeM, Concordia et UQAM, afin qu'ils soient gagnés en tant que fruits qui perdurent pour la croissance de l'Église à Montréal et l'édification de Son Corps.
- Versión Recouvrement de la Bible en Russie :** Il y a quelque temps, un tribunal russe a statué que les notes de bas de page de la Version Recouvrement de la Bible contenaient des déclarations extrêmes et ne pouvaient donc pas être publiées. Les églises russes ont alors fait appel de cette décision. La première audience de la Cour d'appel s'est terminée, et le juge, impressionné, nous a autorisés à présenter d'autres arguments pour défendre notre cause. L'audience était prévue pour le 30 juillet. Le résultat de cette décision a été négatif, la Version Recouvrement de la Bible n'est toujours pas autorisée à être publiée. Les frères ont l'intention de faire à nouveau appel. Prions pour que le Seigneur lie l'ennemi et que les frères puissent préparer et présenter des vérités convaincantes à la Cour afin qu'un nouvel examen impartial de notre affaire puisse avoir lieu. À terme, cette affaire pourrait être rejetée par la Cour d'appel et la diffusion de la Version Recouvrement de la Bible en russe pourrait se poursuivre sans entrave.
- Soutenir les serviteurs à plein temps et les stagiaires de la FTTA :** Nous rendons grâce au Seigneur pour Son action à Montréal. Le Seigneur a été fidèle en nous amenant des serviteurs à plein temps pour Son œuvre à Montréal. Lors de la rentrée scolaire, nous aurons deux nouveaux serviteurs à plein temps, ce qui nous donnera un total de huit serviteurs à plein temps. De plus, le Seigneur a été fidèle en appelant nos jeunes gens à être formés pour être utiles au Seigneur. Au début du nouveau trimestre de la formation à plein temps à Anaheim en août, nous aurons un total de cinq stagiaires. Pour soutenir les serviteurs à plein temps et les stagiaires, le coût total est de 240 000 \$ par année, soit 20 000 \$ par mois pour les deux prochaines années. Prions pour que nous comprenions le besoin de soutenir ces personnes pour Son intérêt et Son action ici à Montréal.
- La direction de l'Église à Montréal :** Le Seigneur désire avancer et croître à Montréal et Il désire que nous coopérions avec Lui. Les frères responsables estiment que la façon de faire avancer l'église est la voie ordonnée par Dieu, ce qui nécessite la participation de tous les saints. Comme nous l'avons annoncé lors de la réunion des serviteurs de l'église, afin de donner aux saints des occasions de participer et de fonctionner, nous nous déploierons dans deux salles d'ici le début de l'année scolaire. Que le Seigneur nous amène à un commun accord à ce sujet, afin qu'Il puisse nous bénir continuellement pour Son déplacement à Montréal. Que le Seigneur oriente et dirige tous les responsables de chaque service dans leurs réflexions concernant les deux salles de réunion. Que de nombreux saints se lèvent pour servir, fonctionner et prendre plus de responsabilités dans l'église. Que tous les préparatifs de ce déplacement soient l'occasion pour nous d'apprendre à dépendre du Seigneur pour nos services. Que le Seigneur nous bénisse par une forte croissance en vie et en nombre.
- Prions pour les différents besoins locaux à Montréal :** Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

## Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Actes 22.16 – 27.26.
- PSVCM : Vivre une vie chrétienne et une vie d'église sous le gouvernement de Dieu pour l'économie de Dieu, Semaine 1.
- Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 31 et 32.

## Annonces

- Veillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, [allan.yeow81@gmail.com](mailto:allan.yeow81@gmail.com), au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

## Événements à venir

- 23-28 août et 2-4 sept. : **Distribution de Bibles de l'automne 2025.**
- 25-27 septembre, Klang, Malaisie : **Formation internationale de septembre pour les anciens et les frères responsables.**
- 7-9 novembre, Vancouver, C.-B. : **Conférence des frères du Canada de l'automne 2025.**
- 27-30 novembre, Indianapolis, IN : **Conférence internationale de mélange de l'Action de grâce.**
- 22-27 décembre, Anaheim, CA : **Formation semestrielle de décembre.**

## Activités de la semaine

|                                 |   |
|---------------------------------|---|
| Dim-10-août<br>JOUR DU SEIGNEUR | ♦ 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.   |
| Lun-11-août                     | ♦   |
| Mar-12-août                     | ♦ 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone par appels-conférences.   |
| Mer-13-août                     | ♦   |
| Jeu-14-août                     | ♦   |
| Ven-15-août                     | ♦ 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom. |
| Sam-16-août                     | ♦   |
| Dim-17-août<br>JOUR DU SEIGNEUR | ♦ 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.   |

## 17. LA LOUANGE

Références bibliques : Ps 22.3; 50.23; 106.12, 47; 146.2; He 13.15

### La Louange

#### II. La louange et la victoire

Nous avons vu que notre louange est un sacrifice. Mais il y a plus. Nous devons comprendre que la louange est le moyen de vaincre les attaques spirituelles. Beaucoup de gens disent que Satan craint les prières des enfants de Dieu; il s'enfuit chaque fois que les enfants de Dieu s'agenouillent pour prier. C'est pourquoi il attaque souvent les enfants de Dieu et les empêche de prier. C'est une attaque courante. Mais nous allons souligner un autre fait : les attaques les plus virulentes de Satan ne visent pas les prières; ses attaques les plus virulentes visent la louange. Cela ne signifie pas que Satan n'attaque pas les prières. Dès qu'un chrétien prie, Satan commence à attaquer. Il est très facile de parler aux gens, mais dès qu'on prie, Satan surgit avec des problèmes. Il va nous donner l'impression qu'il est difficile de prier. C'est un fait. Mais Satan n'attaque pas seulement la prière; il attaque également la louange des enfants de Dieu. Le but ultime de Satan est de mettre fin à toute louange à Dieu. La prière est un combat, mais la louange est une victoire. La prière signifie un combat spirituel, mais la louange signifie une victoire spirituelle. Chaque fois que nous louons, Satan s'enfuit. C'est pourquoi Satan déteste par-dessus tout notre louange. Il utilisera toute sa force pour mettre fin à notre louange. Les enfants de Dieu sont insensés s'ils cessent de louer Dieu lorsqu'ils souffrent dans des circonstances défavorables et sont opprimés par leurs sentiments. Mais à mesure qu'ils apprennent à mieux connaître Dieu, ils découvrent que même une prison de Philippiques peut devenir un lieu de chants (Actes 16.25). Paul et Silas louaient Dieu dans leur cellule. Leurs louanges ont brisé toutes les portes de la prison.

Les portes de la prison ont été ouvertes deux fois dans les Actes. Une fois pour Pierre et une fois pour Paul. Dans le cas de Pierre, l'église a prié avec ferveur pour lui, et un ange a ouvert la porte et l'a fait sortir (12.3-12). Dans le cas de Paul, lui et Silas ont chanté des cantiques de louange à Dieu, et toutes les portes se sont ouvertes et les chaînes se sont brisées. Le geôlier crut au Seigneur ce jour-là, et toute sa famille fut sauvée dans la joie (16.19-34). Paul et Silas offrirent le sacrifice de louange dans la prison. Les blessures sur leur corps n'étaient pas encore guéries; leur douleur n'était pas apaisée. Leurs pieds étaient dans les cepts, et ils étaient enfermés dans une prison intérieure de l'Empire romain. Qu'y avait-il de réjouissant dans tout cela? Qu'y avait-il à chanter? Mais il y avait deux hommes à l'esprit transcendant, qui avaient tout surmonté. Ils voyaient que Dieu était toujours assis dans les cieux; Il n'avait pas changé du tout. Eux-mêmes avaient peut-être changé, leur environnement avait peut-être changé, leurs sentiments avaient peut-être changé, et leurs corps souffraient peut-être, mais Dieu était toujours assis sur le trône. Il était toujours digne de leurs bénédictions. Nos frères, Paul et Silas, priaient, chantaient et louaient Dieu. Ce genre de louange, qui naît de la douleur et de la perte, est un sacrifice de louange. Ce genre de louange est une victoire.

Lorsque vous priez, vous êtes toujours au cœur de vos circonstances. Mais lorsque vous louez Dieu, vous vous élevez au-dessus de vos circonstances. Pendant que vous priez et suppliez, vous êtes lié par vos problèmes; vous n'en êtes pas sorti. Plus vous suppliez, plus vous vous sentez lié et oppressé. Mais si Dieu vous élève au-dessus de la prison, des chaînes, des blessures douloureuses sur le corps, de la souffrance et de la honte, vous louerez Son nom. Paul et Silas ont chanté des cantiques. Ils ont chanté des louanges à Dieu. Dieu les a amenés

à un point où la prison, la honte et la douleur n'étaient plus un problème pour eux. Ils pouvaient louer Dieu. Quand ils ont loué Dieu de cette manière, les portes de la prison se sont ouvertes, les chaînes sont tombées et même le geôlier a été sauvé.

Souvent, la louange fonctionne là où la prière échoue. C'est un principe très simple. Si vous ne pouvez pas prier, pourquoi ne pas louer? Le Seigneur a mis entre vos mains un autre moyen pour remporter la victoire et vous enorgueillir de celle-ci. Chaque fois que vous n'avez plus la force de prier et que vous vous sentez oppressé, blessé ou abattu, louez-Le. Si vous ne pouvez pas prier, essayez de louer. Nous pensons invariablement que nous devons prier lorsque le fardeau est lourd et louer lorsque le fardeau est terminé. Mais gardez à l'esprit qu'il y a des moments où le fardeau est si lourd que vous ne pouvez pas prier. C'est le moment pour vous de louer. Nous ne louons pas quand il n'y a pas de fardeau; nous louons quand le fardeau devient trop lourd. Lorsque vous rencontrez des circonstances et des problèmes inhabituels, que vous êtes déconcerté et que vous avez envie de vous effondrer, rappelez-vous simplement une chose : « Pourquoi ne pas louer? » Voici une occasion en or. Si vous offrez votre louange à ce moment-là, l'Esprit de Dieu agira en vous, ouvrira toutes les portes et brisera toutes les chaînes.

Nous devons apprendre à conserver cet esprit noble, cet esprit qui surpasse toutes les attaques. Les prières ne nous mènent peut-être pas au trône, mais la louange nous y mène à coup sûr, à tout moment. Les prières ne nous permettent peut-être pas de vaincre à chaque fois, mais la louange ne faillit jamais. Les enfants de Dieu doivent ouvrir la bouche pour louer Dieu, non seulement lorsqu'ils sont libérés de leurs problèmes, de leurs blessures ou de leurs difficultés, mais encore plus lorsqu'ils sont confrontés à des problèmes et à des blessures. Quand quelqu'un lève la tête dans ces situations et dit : « Seigneur, je Te loue », ses yeux peuvent être remplis de larmes, mais sa bouche sera remplie de louanges. Son cœur peut être dans la douleur, mais son esprit continuera à louer. Son esprit s'élèvera aussi haut que ses louanges. Il peut s'élever avec ses louanges. Ceux qui se lamentent sont insensés. Plus ils se lamentent, plus ils sont ensevelis sous leurs lamentations. Plus ils se plaignent, plus ils s'enfoncent dans leurs plaintes. Plus ils laissent leurs problèmes les submerger, plus ils s'épuisent. Beaucoup de gens semblent être un peu plus agressifs; ils prient lorsqu'ils ont des problèmes. Ils luttent et se battent pour sortir de leur situation. Même si leur situation et leurs blessures tentent de les ensevelir, ils refusent d'être ensevelis et tentent de s'en sortir par la prière. Ils parviennent souvent à s'en sortir en priant. Mais il arrive aussi que la prière ne fonctionne pas. Rien ne semble pouvoir les délivrer tant qu'ils ne louent pas Dieu. Vous devez offrir le sacrifice de la louange. Cela signifie que vous devez considérer la louange comme un sacrifice et l'offrir à Dieu. Lorsque vous vous placez dans une telle position de victoire, vous transcendez immédiatement tout, et aucun problème ne pourra vous ensevelir. Parfois, vous pouvez avoir l'impression que quelque chose essaie de vous écraser. Mais dès que vous louez Dieu, vous sortez de votre dépression.

Chantez à Dieu, célébrez son nom! Frayez le chemin à celui  
qui s'avance à travers les plaines! L'Éternel est son nom:  
réjouissez-vous devant lui!  
-Psaumes 68:4 LSG

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, Volume 48, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (1), Chapitre 17, LA LOUANGE, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.